

# El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: [www.elnortedecastilla.es](http://www.elnortedecastilla.es)

**SALAMANCA**  
Sábado 11.07.15  
Nº 60.656  
1,60 €

**MUERE EL ACTOR  
OMAR SHARIF**



El inolvidable Doctor Zhivago tenía 83 años, padecía alzhéimer y sufrió un ataque cardíaco **P48**

**MELENDI CERRARÁ SU  
GIRA EN OCTUBRE EN EL  
SÁNCHEZ PARAÍSO P49**



**MAÑANA LA ÚLTIMA  
CARTILLA** para conseguir una bicicleta GRATIS

## La confianza empresarial repunta en la región por el optimismo de la industria



Avanza 4,5 puntos porque también cae el pesimismo del resto de sectores

**602.000**

**EMPLEOS** y 3,3% más de PIB, previsión del Gobierno para 2015 **P35**

**2,2%**

Bajará la factura de **LA LUZ**, casi 1,5 euros al mes por hogar **P39**

El índice de confianza empresarial, que recoge la situación actual y las expectativas con base cien al inicio de 2013, registra en Castilla y León un incremento de 4,5 puntos en el tercer trimestre respecto al anterior hasta 134,4. En España, mejora en 3,1 puntos, hasta situarse en 131,2. **P34**

### «En Confaes lo controlan todo, y si discrepas en algo van a por ti»

**Benjamín Crespo** Presidente de Aesco

El presidente de Aesco y tesorero de Confaes apunta a la negociación del convenio del comercio como detonante de la guerra desatada en la sede de la Cámara y la Confederación de Empresarios. «Decidí prescindir de Ricardo Andrés -asesor de



Confaes-, y ahí empezaron los problemas», asegura, reconociendo que hasta ahora había defendido la forma de hacer y trabajar del presidente, Juan Antonio Martín Mesonero, «porque creía que era una persona honesta, pero me he equivocado». **P4**

### Sánchez Galán apuesta por el emprendimiento para crecer en competitividad **P2**

**Fútbol** El Salmantino se inscribe en las competiciones provinciales con 4 equipos menos **P54**

**Paratriatlón** Sánchez Palomero se proclama campeón de Europa en Ginebra en categoría PT3 **P62**

El alemán Robert Huber clausuró ayer el Congreso Anual de Biotecnología en la Hospedería Fonseca. :: **ICAL**

## SIN BIOTECNOLOGÍA NO HAY PROGRESO

El Nobel de Química Robert Hubert recuerda que es una ciencia presente en todos los ámbitos y reclama más apoyo político y financiero **P3**

**Conferencia del PP.** Herrera defiende el Diálogo Social como el camino para crear empleo **P27**

Salamanca	2	Tus Anuncios	64
Esquilas	17	Deportes	54
Castilla y León	18	V	68
Opinión	24	SERVICIOS	
España	26	Pasatiempos	66
Mundo	32	Agenda	74
Economía	34	Cartelera	75
Culturas	48	Televisión	76



Robert Huber escucha una de las ponencias del congreso BAC en la Hospedería Fonseca. :: ALMEIDA

## Huber cree que la Biotecnología decidirá el futuro de los países

El investigador alemán y Premio Nobel de Química reivindica esta joven ciencia durante la clausura del congreso estudiantil BAC-2015

:: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** Tres intensas jornadas, repletas de conferencias y comunicaciones, han vertebrado el Congreso Anual de Biotecnología BAC-2015, que ayer llegó a su punto final y fue clausurado por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en la Hospedería Fonseca. Alrededor de 400 congresistas han asistido a la cumbre de Biotecnología, que ha incluido desde sesiones científicas desarrolladas íntegramente en inglés y protagonizadas por primeras figuras de renombre internacional, hasta contenidos dirigidos expresamente a los estudiantes, de los que una parte importante se leyeron en español.

La última conferencia del congreso corrió a cargo de un especialista de renombre mundial, como es el catedrático jubilado de la Universidad de Munich y Premio Nobel de Química del año 1988, el científico alemán Robert Hubert,

quien no dudó en afirmar que sin Biotecnología es «imposible» el progreso y el futuro en cualquier país, porque dicha disciplina científica se encuentra presente en todas las vertientes de la vida. Huber amplió sus argumentaciones al poner de relieve que la Biotecnología constituye en los tiempos actuales una disciplina fundamental para los avances en el diseño de nuevos medicamentos, para la industria alimentaria y también para la agricultura.

Respecto a la compleja tesitura actual que rodea a los investigadores españoles, el Premio Nobel de Química del año 1988 tuvo palabras de especial elogio hacia los

científicos españoles, pero advirtió de que es necesario un mayor apoyo «político» y, sobre todo más financiación, para continuar en esta senda, porque la ciencia «no se financia sola». Por todo ello, el incombustible catedrático alemán incidió en la necesidad de trasladar a la sociedad la importancia que, para su día a día y para su futuro, tienen las investigaciones que se vienen desarrollando en este ámbito. Huber destacó el «talento» de las nuevas generaciones de jóvenes investigadores y alabó la organización de este tipo de congresos, que logran aunar a bioquímicos consagrados, acomodándose en un mismo foro académico y científico con los investigadores del futuro.

Además del premio Nobel, también participaron investigadores como el mexicano Luis Herrera Estrella, pionero en la obtención de plantas transgénicas mediante la bacteria *Agrobacterium tumefaciens*; el español Adolfo Ferrando, reconocido investigador en la Universidad de Columbia; y Tom Dodd, director general de Investigación e Innovación de la Comisión Europea. Los estudiantes de la Asociación de Biotecnología de Salamanca y la Federación Española de Biotecnología asumieron la organización de la cumbre científica.

---

**El prestigioso químico reclama más apoyo político» para los científicos españoles**

---

---

**El congreso finalizó en la Hospedería Fonseca con la participación de 400 personas**

---